

Die Atombombe der Bakterien

Eine plötzliche Reaktion unseres Körpers

Von

Sara Zelal Topbas & Sina Tamara Keller

Heute Morgen im Hause Obermüller ist es passiert:

Die 15-jährige Kristiana verspürte heute Morgen in der Frühe ein komisches Gefühl in der Nasenhöhle. Zeugen berichteten, dass sie an komischen Gesichtszuckungen litt. Nach Kristianas Aussage spürte sie an diesem Morgen den Staub in der Küche. Nach der Aussage eines Zeugen, der anonym bleiben möchte, wurde ihr Mund nach den Gesichtszuckungen von einer unbestimmten Kraft aufgerissen und riss wie ein Staubsauger Luft in sich hinein. Danach soll es passiert sein, die 15-Jährige soll ihren ganzen Nasenhöhleninhalt mit einem Stoss in voller Wucht nach draussen befördert haben. Ihre Bakterien waren unaufhaltsam und verbreiteten sich im ganzen Raum. Wissenschaftler haben nach konkretem Nachforschen bestätigt, dass es sich um das berühmte Niesen handle, die Ursachen werden noch untersucht. Der 15-jährigen Kristiana geht es nach Angaben des Arztes wieder besser.



https://www.youtube.com/watch?v=aMeXVC_jnN4